

# Hexentanz und Feuershow in der Burg

**BRAUCHTUM** Bergwirt Heribert Blab sorgte für besondere Walpurgisnacht

VON GEORG STURM

**RÖTZ.** Nicht nur die Speisekarte in der Berghütte auf dem Schwarzwihirberg las sich sehr mystisch am Donnerstagabend, also in der sogenannten Walpurgisnacht. „Aus dem Hexenkessel“, „Teufelswürst“, „Walpurgisfleisch“ und „Rossknechtschüssel“ hießen einige der Gerichte, die Bergwirt Heribert Blab den zahlreichen Besuchern auf der Schwarzenburg servierte.

Er hatte aber auch für das entsprechende Ambiente im oberen Burghof gesorgt, wo nicht nur auf dem Dreibein am offenen Feuer die herzhafte Gulaschsuppe dahinköchelte und schwelende Schwedenfeuer alles in Nebel hüllten. Aus dem Dunkel der Nacht erschienen die Rötzer Garde-Hexen, die begleitet von Guttensteins Feuerspuckern, für ein unterhaltsames Spektakel sorgten. Wer wollte konnte sich aber auch von einer Hexe die Karten legen oder sich die Zukunft auspendeln lassen.



Mystische Lichterspiele am Hexenfeuer



Feuerspucker begeisterten ...



Gespensisch wirkten die Rötzer Garde-Hexen



... mit ihrer Show.



Die Hexe blickte in die Karten.

Fotos: Sturm